



2024年9月

ナーサリールーム  
つばさ

## ももぐみ

7月に新たに1名が入園し、仲間が増えたもも組。安心して過ごせるようになり、同じ空間で近くにお互いの存在を感じながら、それぞれが楽しそうに遊ぶ姿が見られています。

午前睡をすることがなくなり、活動も盛んになってきました。ハイハイや伝い歩きで探索し、ときどき一人で立ち上がったたり一歩踏み出す姿も見られています。音の出るものや水など色々な物に興味津々で、何でも手を伸ばして口に運び、“これなんだ？”と感触を確かめています。棚から洋服を引っ張り出したり、年上の子が作るブロックに手を出して壊してしまうなど…いたずらに思えるようなことも増えてきましたが、成長の一環として発達の変化を見守り、一緒に喜びを共有していきたいと思います。

## いちごぐみ

毎月少しずつ新たなお友だちが入園し、賑やかになってきたいちご組。歌が好きな子が多く、朝・帰りの会や給食で毎日歌っている歌が聞こえてくると、手や身体を大きく動かしてノリノリです。

夏の間は猛暑のため、室内で遊ぶことが多かったですが、大好きな水や泡、氷などの感触遊び、シールはがし・貼りの手指遊びなどの準備を始めるとそれにすぐに気付いて早くから待機し、時間を忘れて夢中で楽しんでいました。

自分でやりたい！という気持ちが芽生え始め、自分の気持ちを動作や簡単な言葉で主張する姿も見られるようになってきました。イヤイヤ！！という時には選択肢を提案して自分で決めることができるようにするなど工夫しています。さくらんぼ組の真似をして自分の持ち物や給食の食器の片付けをしようとし、“できた！”と拍手して喜ぶ姿も微笑ましいです。

## さくらんぼぐみ

今年の夏も猛暑のため、戸外での水遊びは回数が少なめでしたが、スプレーボトルでの霧吹きや水のあけ移しに夢中になっていたり、シャワーのトンネルを通り水を浴びて大はしゃぎのさくらんぼ組。窓に泡をつけてスポンジや手でお掃除ごっこしたり、窓をキャンバスにしてゆび絵の具を使ったフィンガーペインティング、かき氷作りなどの夏らしい感触遊びも満喫しました。

また、食育として食材の買い出しも体験しました。お店で目的のすいかやとうもろこしを探す中で、並んでいる野菜や果物に興味を示したり、知っている食材の名前を言う姿が見られました。特に買ってきたすいかの味は格別だったのか、皮まで食べる勢いで味わっていた子がたくさんいましたよ。